

市内私立高校のWeb出願が始まりました

今週から12月になり、いよいよ私立高校の出願が始まりました。市内の私立高校は今年から4校すべてがWeb出願になり、昨日12月1日から専用ページでの出願が始まりました。

私立高校の受験については、11月30日に学校で推薦委員会が行われ、学校からの推薦が決定しました。これを受けて、自分の希望する学科と受験方法を入力して出願します。また、住所は住民票に記載された正しいものを記入することになりますので、確認して入力してください。それ以外の内容についても、一つ一つ確認をして入力をお願いします。

尚志高校の出願は、一度情報を入力した後、「保存して中断する」をクリックしてからマイページに戻り、「申込内容確認書」を印刷して学校に提出します。12月5日(月)までに提出をお願いします。内容を確認した上で返却しますので、12月7日(水)以降に受験料を納入してください。受験料納付後に受験票が印刷できるようになります。受験票を印刷し、学校に提出してください。

帝京安積高校の出願は、「申込内容確認書」の確認が必要ありませんので、受験料を納入し、受験票を印刷して提出してください。

どちらの高校も、12月9日(金)に書類を確認しますので、9日朝までに提出をお願いします。時間のないところ申し訳ありませんが、ご協力をお願いいたします。

入試が少しずつ近づいてきました。12月は面接練習も本格的にスタートします。体調管理を十分に行い、感染症対策をしながらこれからも学習を進めてほしいと思います。

進路教材の進め方について

2年生から進めてきた進路教材ですが、12月になり、教科によっては現在学習している範囲に入りました。そのため、習っていない内容を学習することにもなるため、今週から進め方を変更しました。

今までは一日に一教科ずつ家庭で学習し、学校で朝採点をして提出でしたが、これからは受験勉強として自分の計画で進めることにします。自分で必要な範囲を学習し、次の日に提出します。

残った範囲は学習しなくて良いのではなく、卒業までにすべての内容を学習し、チェックを受けて終わらせたいと思います。範囲をよく見ながら、計画的に進めてください。

学習に終わりはありません。進学後も学習は続きます。自分に必要な学習をしっかりと進めてほしいと思います。



疲れたら星を眺めてみませんか

現在、3年生の理科では星の動き方について学習しています。授業では直接星を見ることはできませんが、この時期は晴れた夜であればとてもきれいな星を見ることができます。

冬の空は明るい星が多く見られます。有名なオリオン座や、全天で最も明るい恒星であるシリウス、19時頃には土星・木星・火星が並んでいるのを見ることができます。

この時期、塾や家庭での受験勉強で疲れもたまっていると思います。ぜひ、晴れた夜には暖かい服装で少しでも星を眺めてみてほしいと思います。気持ちも晴れると思います。

